

Montréal, le 14 juin 2012

L'AGRICULTURE URBAINE À MONTRÉAL

Oui, c'est possible, profitable, utile, social, écologique, désirable!

« Les 21 et 22 mai derniers, se tenait à Montréal la réunion annuelle des villes créatives de l'UNESCO, représentant 34 villes membres dans l'un des secteurs suivants : artisanat et arts populaires, arts numériques, cinéma, design, gastronomie, littérature, musique »... Où est l'agriculture urbaine ?

Je pense que c'est à nous de la pratiquer, et de la mettre sur la carte!!!

MON PROJET ? ...

1 – Travailler en équipe pour consolider le concept d'agriculture urbaine et de l'appliquer de manière pratique et formelle à Montréal.

C'est à nous aussi, de convaincre l'UNESCO de déclarer officiellement un huitième secteur, soit l'AGRICULTURE URBAINE.

2 – Créer un jardin urbain pour les personnes à mobilité réduite et handicapées au Parc Mahatma Gandhi dans l'arrondissement CDN-NDG. Et ça, sans changer la configuration actuelle du parc, qui a été réaménagé en 2010.

Je suis un fier habitant de l'arrondissement CDN-NDG, récemment honoré par ce dernier comme lauréat 2012 dans la catégorie « Ambassadeur et rayonnement » pour la Société des Grands Citoyens, ainsi que le président de la Corporation du Jardin communautaire Chateaufort, et je signe la présente avec confiance en y ajoutant tous mes encouragements.

Designer MARC-Marinescu Constantin

p.s. (parenthèse) Citation : FIA GULLIKSSON, Article : Montréal inspire d'autres villes créatives ! Journal 24 heures, 13 juin 2012, p.13